

名寄の時間

名寄での4年間の生活を振り返つて

私は、コロナ渦のなか入学しました。大学に行くときはマ

スクの着用が普通で、同じ学科の人たちの顔が分からず、顔と名前が一致しませんでした。1~2ヶ月間授業が開講されず、家にいただけなのを今でも覚えています。

その後少しずつ授業が開講されるようになり、オンライン授業が主で時々対面授業がありました。しかしクラス全員でやることは難しく、大変な日々でした。が、こんなにも充実した思い出が残る時間が過ごすことがで

きたのは先生方、そして先輩、後輩、友人とたくさんの仲間達がいたからです。生きていくうえで人とつながりが欠かせないものであり、たくさんの人と出会うこと、自分の人生が豊かになることを名寄で学ぶことができました。

4年生になつて、保育実習、就職活動、卒業論文とやることが増えましたが、授業数が減り、友人と

・後輩に教えること、変に対応する行動力、仕事を覚え、臨機応变に協力し、たくさんのお客様とかかわる楽しさを学びました。私は道出身で名寄市立大学に行きました。

私は道出身で名寄市立大学に行きました。この名寄市立大学にきて、名寄を知ることができました。たし、たくさんの人たちと出会い素敵な時間を過ごせています。残りの学生生活も人とのつながりを大切にし、過ごしていきたいと思います。

橋本綾香
社会保育学科4年

